



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MURAL

03/01/2023

LEGISLATIVO



Aplauden autonomía de Corte en elección de Norma Piña

De manera unánime, líderes y legisladores de Oposición, empresarios, consejeros y magistrados electorales celebraron que la presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación recayera en manos de la Norma Piña.

El presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, afirmó que contaba con la colaboración de los legisladores y recordó que en México se necesita un sistema judicial eficiente, oportuno y confiable. “Que nos dé a cada mexicano la certeza de que se actúa con absoluta imparcialidad, libre de presiones y en total apego a la legalidad”, apuntó.

https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/aplauden-autonomia-de-corte-en-eleccion-de-norma-pina/ar2529527?v=3